
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します !!
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掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『日吉のいいとこ話』でした～2月号のお題1

　冬の夕食の定番と言えば「暖まる」・「簡単」・「おい
しい」と３拍子揃った鍋料理。我が家で鍋とは日吉加
工グループが作る「なべスープ」です。醤油・豆乳な
ど多彩な味を楽しんでいます。
　日吉地区の物産販売所めぐりもいいですよ。お出掛
けついでに吹上浜サイクリングロードの吉利駅跡地～
終点(帆ノ港)片道２㎞をウォーキングで往復するのも
気持ちいいですよ。
　春はすぐそこまで来ていますよ!!

(弓ちゃんさん 伊集院町 60代 男性)

お便りありがとうございます！日吉の鍋スープ
本当においしいですよね!!私も食べさせていた
だいたことがあります。日置市産がたっぷり詰
まってました。サイクリングにももってこいの
場所ですので、皆さまもぜひ春を感じながら日
吉を楽しんでみてくださいませ!!

　日吉の魅力は、自然です！春はとにかく山がきれい。
山の間を走るドライブは最高ですし、夏は川に行くとカ
ニが見れる。農産物が豊富で食べ物がおいしいです。そ
してアートも楽しめる。
秋のアートめぐりは、１日ではまわりきれない程です。日
吉は、遊びつくしたと思っていたのですが、今回の特集
を読んでまだまだ知らないところがたくさんありまし
た。まずは本場のしんこ団子を食べに行こうと思ってい
ます。

(こころんさん 伊集院町 40代女性)

お便りありがとうございます！こころんさんが書
いてくださったように、実は日吉には工房さんな
ど芸術関係のお店も多く、じっくりゆっくりと楽
しめるところがたくさんあるんですよね!!しんこ
団子も本当においしいので深固院まつりの時に
ぜひぜひ食べてみてください♪

　私にとって日吉といえば「芸術家のまち」。小物・雑
貨・織物などの工房やお店が、あちこちにポツンポツ
ンと建っているのを見かけると、日吉のこの空気が芸
術家さん達を呼んでいるのかも…と思ったりします。
なかでも私のおすすめは「陶芸」です！日置瓦に代表
される良質の地元産の土を使う方もいらっしゃるそう
で、我が家のひな人形は、日吉の陶芸作家さんに頼ん
で作ってもらいましたよ!!
(南の国のサンデーサイレンスさん 伊集院町 30代男性)

お便りありがとうございます！日吉本当に大人
気ですね!!今回日吉のいいとこを紹介しきれな
いくらいお便りをいただいたのですが、地元の
方より町外の方からのお便りが多かったのも印
象的でした。まだまだ潜在的な魅力がたくさん
ありそうですね♪恐るべし日吉(笑)。

　日吉町の特集で楽しく拝読致しました。
　日置八幡神社”せっぺとべ”は、毎年６月第１の日曜日
にあります。神事のあと、神田へ虚無僧踊り、笹踊り、鎌
踊りが再び奉納されます。午後は又神社東側イベント
広場でも披露があります。４町合併後見物のお客様も
増えたそうです。皆様ぜひお越しください。
　他にも桜や藤の花がきれいな所があります。

(雨のち晴れるやさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます！私も最初に担当の
ご主人と一緒に” せっぺとべ” を拝見した時に
は、あまりの迫力に圧倒されました(笑)。県内外
からたくさんのお客様が見学にこられる” せっ
ぺとべ”。私としてもとてもオススメの一大行事
です!!ぜひ遊びに来てくださいませ♪

『読者の声お返事コーナー』
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　今思い返せば、右も左もわからない社会人１年目。
初めて日置市の行事で参加したのが『せっぺとべ』で
した。参加してみると、ものすごく体力がいるもので、”
もう限界” と何度思っても、行く先々で笑顔で迎えて
くださる日吉の方々の温かみにはものすごく感謝感
激！疲れも吹き飛びました！もう一度、その温かみに
ふれたいと思い２年目の昨年６月にも参加しました
(^^)♪
　そのことを思い返すことができたのも今回の広報ひ
おきです☆掲載されたせっぺとべの写真に写る女の子
３人は私と同期達☆本当に感謝しております。ありが
とうございます。

(めだかさん 伊集院町 20代女性)

お便りありがとうございます！同期の皆さんと
実際に参加してとても素敵な経験をされたの
ですね☆そして広報誌が思い出を振り返る
きっかけになったなんて本当にうれしいです♪
とても人が温かい地域日吉。社会人としてのこ
れからのご活躍祈ってます!!

　「日吉町のお菓子屋さんには、店に昔の懐かしいラッ
パ付きの蓄音器が置いてあり、時々コンサートも開いて
いるらしい。一度聞いてみたいね」と音楽主任の教師が
切り出すと、「それもいいけど、その店の亀せんべいがお
いしいらしい。それに、有名な焼き窯や田舎でしか味わ
えないレストランもあると聞くから、一緒に日吉に行っ
てみない」と養護教諭の教師が意気投合！
　私が小学校に勤務していた頃、職員室で耳にした会
話だ。翌朝、「先生だけ」と言って、そっと亀せんべいをも
らったのを覚えている。
　「日吉ってよいとこだった。久しぶりにリフレッシュし
ました」と話した彼女の言葉も、亀せんべいもうれし
かった。

(喜久夫さん 伊集院町 70代男性)

お便りありがとうございます！私もその蓄音器の
お話を取材先で伺ったことがあります!!残念なが
らまだお伺いすることができていないのですが。
地域とともに思い出される懐かしい思い出話。
地域と人が寄り添うとはそのようなことなのか
もしれませんね♪ぜひ今度行ってみます!!

『読者の声お返事コーナー』

日吉についてこんなに
たくさんお便りを頂きました!!

日吉って素敵☆



　毎号、主人と目を通させていただいています。日置
市民になって１年が過ぎ、もっともっと日置市の事を
知りたいと思うようになりました。読者の声欄を拝見
すると、私たちの親世代の方々の投稿が多いことに感
心いたします。私たちのような世代ももっと意見を述
べないといけないなとも思いました。
　今月号のプレゼントを見て、昨年山形屋で開催され
ていたかごしま物産展で購入したローストビーフを思
い出しました。” こんな美味しいもの日置市のどこで作
られているんだろう” と思い、お店の方とお話しした
ら美山ハム工房さんでした!!

(Ｋ・Ｆさん 伊集院町 30代 女性)

お便りありがとうございます！一年が経たれま
したひおきLifeはいかがでしょうか？お便りの
件ですが、私としてもたくさんの方々からお便
りいただけますのはとても嬉しいです!!いつも
楽しく拝見させていただき、やる気がもりもり
と!!笑。これからもひおきLifeぜひお楽しみくだ
さいませ♪

　健康のため？近くにある運動公園を夕方歩いていま
す。ゆすいんの前で女子ソフトボール部の合宿看板を
見つけ「オー素晴らしいこと」と嬉しくなり、女子スポー
ツ選手の場合栄養管理など、食事面を充実すれば、テニ
ス・陸上・バレーボールなどキャンプ地としては、とても
良い環境だよな～と考えながら歩く足取りも軽いです。
　スポーツ合宿誘致頑張れ～!!

(風鈴さん 伊集院町 60代女性)

　各地域消防団が、５月の操法市部大会に向けて、操
法訓練に励んでいます。団員の不足や高齢化に悩んで
います。
　広報で取り上げていただけたら少しでも頑張ってい
る団員さんも今後の励みになると思います。
　　　　　　　  (よだれビナさん 東市来町 30代男性)

お便りありがとうございます！私も担当のご主
人と一緒に１月に行われた消防出初式を見に行
かせてもらったところでした。消防職員の方々
をはじめ、消防団員の方々も多く参加してい
て、かっこいいお姿もたくさんお見かけしまし
た!!ぜひ検討させていただきたいと思います。

　新聞を読む時、スポーツ欄など元気をもらい、次に悲
しいニュースで心を痛め、そして最後のマンガでふっと
吹き出すことが多く、「広報ひおき」も毎回いろんな出来
事を楽しく読んでいます。そして最後の編集たいむ、思
わず口元がほころびます。頑張って下さい。

(何でも読むのが大好きさん 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます！広報ひおきのこと
を褒めていただきありがとうございます!!編集た
いむの件、担当のご主人にお伝えしましたらす
んごくよろこんでおりました♪これからも楽しん
でいただけるような広報誌作成頑張っていきた
いと思います!!

『読者の声お返事コーナー』

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

お便りありがとうございます！合宿の時期が来ま
したね!!日置市にも全国から合宿としてたくさん
のチームが来てくださっています。この間まさに
合宿されているソフトボールチームを見学に
行ったのですが迫力満点!!私もとっても適してい
るところだと思うのでぜひ増えてほしいです♪



　私には３人の子供がいます。２人はかたづきました
が次男32才が未だかつて彼女さえいません。とりあつ
かって欲しい婚活です。次男にも早く春が来て欲しい!!

(Ｆ・Ｋさん 伊集院町 60代 女性)

お便りありがとうございます！季節がこれから
春に移り変わろうとしている今、次男様にもぜ
ひ春を!!(笑)。各方面にお聞きすると市関連でも
いくつか婚活があるみたいです。広報での取り
扱いもぜひ検討させていただきますね♪

　編集たいむを読んで
ご主人がインフルエンザ。子どもさんにうつるのを心配
されて実家に避難。奥様も避難されたの？奥様はご主
人のお世話しなきゃ。
　子供さんは実家にあずけて奥様だけはご主人のそば
にいてあげて♡一番の特効薬だと思うわ♡

(匿名希望さん 50代女性)

　飯牟礼の矢筈岳と諸正竹の中間に桜ケ宇都池(上池)
の広場に念願の休憩所が間伐材を利用して、地域の皆
様の協力で完成致しました。広さは３．６ｍ×３．０ｍ
です。
　散歩・ウォーキングコースの休憩・雨宿り、昼弁当
食べと地域の活性化に繋がると思っています。
　ぜひ地域外の皆様、一度美しい池周りで楽しんでく
ださい。
　　　　　　  (飯牟礼さくらさん 伊集院町 60代男性)

お便りありがとうございます！写真まで併せて
送付いただきまして本当にありがとうございま
す。とてもとても素敵な休憩所ですね♪また今
度ぜひ取材に行かせていただきたいと思って
おります。田舎ならではののんびりした空間の
演出。もっと増えて欲しいですね!!
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お便りありがとうございます！真相を担当のご主
人にお聞きしたところ「妻には本当にできる限り
のお世話をしてもらったよ!!元から上がらない頭
がさらに上がらなくなったけど(泣)」だそうです。
特効薬の効き過ぎも注意ですね(笑)。

皆さま本当にたくさんのお便り
本当にありがとうございました !!


